



comunicado

Departamento de Salud

Departamento de Salud ofrecerá orientación y vacuna contra mpox en eventos de Orgullo Gay

San Juan, Puerto Rico- 3 de junio de 2023 - Con un llamado a la prevención de la enfermedad que produce el virus de la viruela símica, el Departamento de Salud (DS) participará de sendos eventos de Orgullo Gay este mes para orientar y promover la vacuna contra el mpox. Además, lanzan una campaña informativa dirigida a promover las dos dosis de la vacuna JYNNEOS.

La Marcha del Orgullo LGBTTIQ de Puerto Rico se llevará a cabo en la playa el Escambrón en San Juan mañana, 4 de junio de 2023 y el Festival de Orgullo LGBTQ en Boquerón el próximo domingo, 11 de junio, ambos desde las 9 de la mañana.

Durante los eventos, se establecerá una estación de vacunación donde los expertos en salud administrarán la vacuna mpox. Además, se proporcionará información relevante sobre la enfermedad y las medidas preventivas que se pueden tomar para evitar su propagación.

En Puerto Rico, al momento, se han administrado alrededor de 6,350 vacunas contra la viruela símica. No obstante, el Departamento continúa los esfuerzos por mantener de manera accesible la vacuna a aquellas personas elegibles o en los grupos de personas de alto riesgo de infección. Desde que comenzó la epidemia en la Isla en junio del 2022 hasta la fecha se han identificado 211 casos confirmados.

“Al vacunarnos, reducimos la propagación del virus y ayudamos a crear una barrera de protección que limita su transmisión”, expresó el secretario del DS, Carlos Mellado López, quién hizo un llamado a la vacunación de mpox.

El Titular, reconoció la labor de los Programas de Epidemiología y Vacunación de la agencia, quienes arduamente trabajaron para identificar los casos y vacunar a las personas expuestas y así controlar la cadena de contagios. De igual manera, el esfuerzo conjunto con todos los sectores para realizar eventos de prevención.

La viruela símica es una enfermedad viral poco común que volvió a surgir en mayo del 2022. El virus que se transmite por contacto de piel con piel puede incluir síntomas como dolor de cabeza, fiebre, dolor muscular y erupciones en la piel.

La vacuna JYNNEOS consta de dos (2) dosis y se desarrolló para brindar protección contra las infecciones por viruela y viruela símica. Las personas necesitan recibir ambas dosis de la vacuna para obtener la mejor protección contra la viruela símica. La segunda dosis debe administrarse cuatro semanas después de la primera.

###

